SEÑAL EN VIVO 24 HORAS

NOTICIAS

CONTACTO

INSTITUCIONAL

ACTUALIDAD

El impacto de la desinversión de <mark>Ecopetrol</mark> en la ciudad de Barrancabermeja

Ante esta situación, es necesario revisar el destino de la ciudad y cómo se verá afectada por esta desinversión.













En un reciente video publicado en YouTube, el presidente de la Asociación de Usuarios del Sector Petrolero y Energético (USO), César Arenas, hizo declaraciones sobre la desinversión de Ecopetrol en un 35% para el período 2024. Según la USO, esta decisión representa una afectación para la seguridad energética del país. Ante esta situación, es necesario revisar el destino de la ciudad y cómo se verá afectada por esta desinversión.

Para entender mejor las implicaciones de esta decisión, consultamos a Erwin Agames, administrador de empresas y experto en la industria petrolera. Agames considera que las declaraciones de la USO son un acto de reflexión y contricción por parte de la organización. Reconoce que la industria petrolera es el epicentro del desarrollo económico de Barrancabermeja, por lo que es importante analizar cómo estas decisiones afectarán tanto a la región como a la ciudad.

Desde un punto de vista económico, las decisiones de Ecopetrol tendrán un impacto significativo en la región. La industria energética, especialmente la petrolera, aporta un 17% al departamento de Santander y un 22% al PIB de Barrancabermeja. Además, la economía de la ciudad depende en un 70% de esta industria. Por lo tanto, es crucial que los habitantes de Barrancabermeja reflexionen sobre el destino de su ciudad ante esta situación.

Agames destaca que la industria petrolera ha sido fundamental para el desarrollo de las familias barranqueñas, brindándoles oportunidades de empleo, emprendimiento y crecimiento. Por lo tanto, es necesario que los habitantes de la ciudad valoren el papel que esta industria ha desempeñado en su bienestar y consideren cómo pueden adaptarse a los cambios que se avecinan.

Una pregunta relevante es por qué la USO se dirige a Ecopetrol en lugar de al gobierno nacional. Agames coincide en que sería válido dirigirse directamente al presidente de la república, pero considera que el primer agente al que se debe preguntar es Ecopetrol, ya que son ellos quienes toman las decisiones de inversión y comunican a la ciudad sobre sus planes. Es importante que la directiva de Ecopetrol levante la voz y exprese su preocupación por el impacto que estas decisiones pueden tener en el empleo, el desarrollo y las oportunidades para los habitantes de Barrancabermeja.

En conclusión, la desinversión de <mark>Ecopetrol</mark> tendrá un impacto significativo en la ciudad de Barrançabermeia y en la región en general. Es fundamental que los habitantes de la ciudad. ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



El impacto de la desinversión de <mark>Ecopetrol</mark> en la ciudad de Barrancabermeja

Q



ACTUALIDAD / 8 mins ago
Hombre muere en el Hospital
Regional por autolesión con arma



ACTUALIDAD / 9 mins ago

La Gran Cosecha: Un Encuentro Poderoso con Dios reflexionen sobre el destino de su ciudad y busquen alternativas para adaptarse a esta nueva realidad. Además, es importante que tanto la USO como Ecopetrol continúen dialogando y buscando soluciones que beneficien a todos los actores involucrados.



RELATED TOPICS: #DESINVERSIÓN #ECOPETROL #SEGURIDAD ENERGÉTICA

DON'T MIS

 Hombre muere en el Hospital Regional por autolesión con arma cortopunzante

YOU MAY LIKE



Uso se pronuncia ante desinversiones y pide explicación a <mark>Ecopetrol</mark>



Ecopetrol: Reducción exitosa de 341 mil toneladas de CO2 en operaciones



Mujeres en <mark>Ecopetrol</mark>: Rompiendo barreras y fomentando la equidad de género



Denuncias por estafas de falsos funcionarios de Ecopetrol



Respuesta de <mark>Ecopetrol</mark> a estafas por falsos funcionarios de la empresa



Ecopetrol recibe reconocimiento por su destacado cuidado del agua a nivel mundial

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Hombre muere en el Hospital Regional por autolesión con arma cortopunzante

A pesar de los esfuerzos de la policía y el personal médico por auxiliarlo, el paciente falleció a causa de una herida en el pecho.





En un trágico incidente ocurrido en Barrancabermeja, un hombre perdió la vida en el Hospital Regional del Magdalena Medio después de autolesionarse con un arma cortopunzante. A pesar de los esfuerzos de la policía y el personal médico por auxiliarlo, el paciente falleció a causa de una herida en el pecho.

El incidente tuvo lugar ayer cerca de las 9 de la noche, cuando un paciente de 43 años llegó a las instalaciones del hospital acompañado por una patrulla de la Policía Nacional. El hombre presentaba una herida por arma blanca en la región anterior del emitor ax izquierdo, la cual era bastante profunda y provocaba abundante sangrado.

El equipo profesional del hospital evaluó al paciente y lamentablemente encontró ausencia de signos vitales. A pesar de ello, se inició una maniobra de reanimación cardiopulmonar en un intento desesperado por salvar su vida. Sin embargo, debido a la gravedad de las heridas, no

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

La Gran Cosecha: Un Encuentro Poderoso con Dios

La Gran Cosecha. Este espacio evangelístico contará con la presencia de pastores invitados que compartirán una palabra de aliento y renovación.



Este 28 y 29 de marzo, jueves y viernes santo, el Coliseo Luis F. Castellanos se convertirá en el epicentro de lo que será un evento trascendental para la comunidad cristiana: La Gran Cosecha. Este espacio evangelístico contará con la presencia de pastores invitados que compartirán una palabra de aliento y renovación.

Queremos invitarles a todos a ser parte de esta reunión poderosa que tendrá lugar en el Coliseo Luis F. Castellanos. A partir de las 5:30 de la tarde, durante estos dos días, las puertas de este lugar estarán abiertas para que usted y su familia puedan asistir y escuchar un mensaje inspirador.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

¡Inscripciones abiertas para preescolar en el colegio Intecoba!

La educación preescolar es fundamental, ya que sienta las bases para su futuro aprendizaje y crecimiento.



El colegio Intecoba, ubicado en la sede de Buenos Aires, invita a los padres a matricular a sus hijos en el grado preescolar. Este es un momento crucial en la vida de los niños, ya que comienzan a desarrollar sus habilidades sociales, motrices y socioemocionales. La educación preescolar es fundamental, ya que sienta las bases para su futuro aprendizaje y crecimiento.

En el colegio Intecoba, nos enfocamos en brindar una educación integral y de calidad. Nuestra sede en Buenos Aires cuenta con una amplia variedad de actividades divertidas, donde los niños aprenden jugando y sonriendo. Además, contamos con una hermosa biblioteca y espacios adecuados para que los niños puedan desarrollarse libremente y aprender de manera significativa.

La sede de Buenos Aires del colegio Intecoba está abierta a la comunidad interesada en inscribir a sus bijos en el nivel prescolar. Los requisitos para la matrícula son los siguientes:

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



ACTUALIDAD / 1 día ago

Riña en vía pública deja un muerto y dos heridos en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 días ag

Desesperado llamado para repatriar el cuerpo de una mujer desde Polonia



AZAR / 1 día ago

Resultados del Domingo 17 de marzo de 2024



ACTUALIDAD / 5 días ago

Trágico accidente en la vía entre Sabana de Torres y San Alberto



AZAR / 6 días ago

Resultados del Martes 12 de marzo de 2024







ACTUALIDAD / 5 días ago

«Contra la Corriente: Lanzamiento exitoso en Barrancabermeja»



ACTUALIDAD / 1 día ago Implementación de nuevas medidas de horarios nocturnos



ACTUALIDAD / 4 días ago

Multiple accidente deja tres personas heridas



Copyright © 2017 Zox News Theme. Theme by MVP Themes, powered by WordPress